Pressemitteilung



Wasserstraßen- und Schifffahrtsverwaltung des Bundes

Generaldirektion Wasserstraßen und Schifffahrt

Ulrich-von-Hassell-Straße 76 53123 Bonn www.wsv.de

Claudia Thoma

Pressesprecherin claudia.thoma@wsv.bund.de Telefon +49 (0)228 42968-2190 Mobil +49 (0)173/5170639

Faszinierende Welt der Wasserstraßen! Neues Infozentrum der WSV eröffnet

vom 23 Juni 2017

Heute wurde das neue Informationszentrum der Wasserstraßen- und Schifffahrtsverwaltung der Bundes (WSV) "Erlebniswelt Wasserstraße" in Beilngries am Main-Donau-Kanal feierlich eröffnet.

Die neue interaktive Ausstellung markiert den Höhepunkt im Jubiläumsjahr zum 25ten Geburtstag des Main-Donau-Kanals und gibt einen umfassenden und spannenden Einblick in die komplexen Zusammenhänge rund um die Wasserstraßen.

Prof. Dr.-Ing. Hans-Heinrich Witte, Präsident der Generaldirektion Wasserstraßen und Schifffahrt:

"Das neue Infozentrum "Erlebniswelt Wasserstraße" ist ein vorbildliches Angebot unsere Wasserstraßen besser kennenzulernen, die nicht nur Transportwege sind, sondern auch wertvolle und faszinierende Naturräume. Das "System Wasserstraße" zu verstehen, ist Basis für einen verantwortungsvollen Umgang mit unseren Flüssen, Kanälen, Seen und Meeren. Ich danke allen, die zu dieser Dauerausstellung beigetragen haben."

Das 25jährige Jubiläum des Main-Donau-Kanals und die neue Ausstellung machen auf die nationale und internationale Bedeutung der Wasserstraßen aufmerksam und vermitteln darüber hinaus die zahlreichen Aufgaben der Wasserstraßen- und Schifffahrtsverwaltung des Bundes. Interaktive Stationen nehmen Kleine und Große mit auf die Reise, z.B. an Bord eines Eisbrechers und auf dem Steuerstand eines Binnenschiffes auf dem Rhein. An Audioinseln erzählen Taucher, Schiffsmechaniker und Ingenieure über ihre tagtäglichen Aufgaben an den Wasserstraßen im Binnenland und an der Küste.

Am 24. Juni lädt das WSA Nürnberg von 10:00-17:00 Uhr zum Tag der Offenen Tür in die Dauerausstellung "Erlebniswelt Wasserstraße" ein.

Guido Zander, Amtsleiter des Wasserstraßen- und Schifffahrtssamtes Nürnberg:

"Ich freue mich, dass alle Arbeiten zur Einrichtung der Erlebniswelt Wasserstraße zeitgerecht zum Eröffnungstermin fertiggestellt werden konn-



ten; eine hervorragende Leistung aller Mitwirkenden! Mit dem Tag der offenen Tür wollen wir mit allen interessierten Bürgerinnen und Bürgern die Eröffnung der Erlebnisweilt Wasserstraße gemeinsam feiern".

Die Dauerausstellung "Erlebniswelt Wasserstraße" in der historischen Gösselthalmühle erstreckt sich auf zwei Etagen über einer Fläche von über 260 m² und hat täglich von 08:00 – 18:00 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Gemeinsam mit vielen Akteuren aus der touristisch attraktiven Region Altmühltal finden in diesem Jahr rund um das 25jährige Jubiläum des Main-Donau-Kanals weitere Aktionen und Veranstaltungen statt.

Weitere Infos unter:

http://www.kanaljubilaeum.de/





Seite 2 von 2